

# PEMDES

## Suasana Haru Selimuti Keluarga Peltu Purn Sakino, Kodim 0706/Temanggung Gelar Upacara Pemakaman Militer

Agung widodo - [TEMANGGUNG.PEMDES.WEB.ID](http://TEMANGGUNG.PEMDES.WEB.ID)

Mar 23, 2024 - 23:33



**TEMANGGUNG** - Kodim 0706/Temanggung gelar upacara pemakaman militer persemayaman jenazah almarhum Veteran Peltu Purnawirawan Sakino secara militer yang bertempat di Taman Makam Pahlawan Prayudha Kabupaten Temanggung, Sabtu (23/03/2024).

Perlu diketahui pada upacara pemakaman militer tersebut bertindak sebagai Perwira upacara Kapten Inf Muhson Pasi Pers Kodim 0706/Temanggung dan Inspektur upacara Kaminvedcad-11 Temanggung Mayor Czi Wachidin serta dihadiri oleh Anggota jajaran kodim 0706/Temanggung.

Kaminvedcad-11 Temanggung Mayor Czi Wachidin dalam sambutannya

mengatakan, Pemakaman Militer merupakan perwujudan dari penghormatan terakhir yang sudah menjadi tradisi dilakukan untuk menghormati para Pahlawan maupun anggota TNI/Polri yang telah mengabdikan dirinya bagi Bangsa dan Negara.



"Kepergian Almarhum menimbulkan kesedihan yang mendalam bagi kita semua, khususnya bagi keluarga yang ditinggalkan, namun sebagai umat beragama yang percaya pada kekuasaan-Nya kita harus dapat menerima secara ikhlas karena kepergian Almarhum sudah keputusan dan kehendak-Nya. Kami berharap Keluarga yang ditinggal selalu diberikan ketabahan dan kesabaran," Ujarnya.

Lebih lanjut pihaknya menambahkan, " Kami Atas nama negara dan bangsa dan keluarga besar Kodim 0706/Temanggung mengucapkan turut bela sungkawa yang sedalam-dalamnya, Kepada keluarga almarhum, semoga diberi kekuatan ketabahan. Dan semoga Tuhan mengampuni segala dosa dan arwah almarhum dapat diterima sesuai dengan amal baktinya.

Almarhum Veteran Peltu Purnawirawan Sakino merupakan anggota Kodim 0706/Temanggung, dimana semasa dinasny almarhum adalah sosok Prajurit yang memiliki dedikasi tinggi dan berdisiplin baik dalam memberikan pengabdian Dharma Baktinya pada Bangsa dan Negara.

Diakhir sambutannya beliau menyampaikan, "Kepada segenap keluarga yang ditinggalkan kiranya tetap diberikan kekuatan iman dan ketabahan dalam menghadapi cobaan ini, serta semoga Tuhan Yang Maha Besar senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingan kepada keluarga Almarhum dalam menjalankan kehidupan di masa selanjutnya.